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Al DíA 
RESPONSABILIDADES. El 

'12' 107. Ayuntamiento ya ha conseguido los 
terrenos para el nuevo hospital ya 

Castilla-La Mancha para'que este nuevo hospital, 
mUy necesario en Cuenca, no se ietrase~ En estas 
últimas semanas la junta hizo lo propio y presionó 
al Ayuntamiento para que obtuviera los terrenos. El 
nuevo hO,spital es una promesa del presidente de 
Castilla-La Mancha, José María Barreda. Conviene 
no olvidar que no sólo prometió un nuevo hospital, 

sino que además se comprometió a dedicarle una 
inversión de unos '3° millones de euros. La 
junta de Castilla-La Mancha debe cumplir con 

partir de ahora la responsabilidad recae en la junta 
. de Castilla-La Mancha, que tendrá que encargarse 
de construirlo. El alcalde, Francisco jélvier Pulido, ya·' 
ha avisado de que vigilará lo que haga la junta de 

su palabra y levantar ese hospital que tanto 
hace falta en este provincia. La administración re: 
gional ha de trabajar con energía para que esté listo 
cuanto antes. (PGS) 

~TRES PROYECTOS 

El Consejo Social considera 
que hay que trabajar unidos 
El primer edil subrayó a su término que los tres proyectos presentados son «i1usionantes 
para Cuenca», destacando especialmente la necesidad de llevarlos a cabo «todos juntos» 

A.GOMEZ/N.MARTIN / CUENCA 
. El alcalde de la ciudad, Francisco Ja
vier Pulido, mostró ayer su satisfac
ción tras la reunión del Consejo So
cial porque los temas que.se trata
ron eran muy importantes para el 
desarrollo y el futuro de Cuenca. El 
nuevo Hospital, el proyecto Cuenca 
Capital Europea de la Cultura 2016 y . 
el futuro poügono industrial «son 
tres proyectos ilusionantes yen los 
que tenemos que trabajar todos jun
tos». 

El debate surgió especialmente 
en todo lo que rodea al nuevo hos
pital de Cuenca y se habló de la ce
sión de «esos terrenos, ya de titulari
dad municipal, alaJunta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha pero 
la conclusión ha sido clara y es que 
es necesaria para la ciudad y la pro
vincia la construcción de esta in
fraes~ctura». Hizo hincapié al de
cir que para eso .desde el Ayunta
miento «seguiremos dando los 
pasos necesarios para que en breve 
la Junta ya pueda disponer de los ci
tados terrenos». 

El segundo de los temas que se 
abordaron era el proyecto de prepa
ración de un gran poügono indus
trial en las cercanías de Cuenca y el 
tercer y último punto se trató todo 
lo que está relacionado con el pro
yecto Cuenca Capital Europea de la 
Cultura y «creo que tenemos que 
concienciamos todos de que es po
sible, qu~ es factible y que reunimos 
condiciones para lograr ese qbjeti
vo». Sin embargo, para que se haga 
realidad «es imprescindible que to
dos trabajemos juntos y desde el 
Ayuntamiento ya hemos empezado 
lo que será el programa de actua
ción, las infraestructuras, las accio
nes culturales quev.unos a llevar a 
cabo para poder pasar el primer cor
te del 2010». 

El portavoz del Grupo Socialista 
en el Ayuntamiente de Cuenca, Pe
dro Bustos, destacó también los te
mas que se abordaron ayer en el 
Consejo Social y avanzó que todas 
las intervenciones que se han teni
do «son de apoyo como no podía ser 
menos». 

Respecto al futuro Hospital dijo 
que lógicamente independiente
mente de los puntos' de vista que 
tengamos sobre la ubicación, «el 
compromiso por parte de todos es 
ir en el mismo camino y en el mo
mento que se tenga claro la ubica
ción, el lugar y se pongan a disposi-

El Consejo Social duró tres horas.! DAVID MURGUI 

ción los terrenos pues «habrá que ir 
todos en la misma Iínea». 

El portavoz de m, Ángel Luis 
Castellano Bobillo, señaló que én la 
reunión se le aclaró todo lo relacio
nado con el futuro poügono indus
trial sin embargo dijo que este Con
sejo Social «nació viciado desde el, 
principio porque no es un órgano 
de participación ciudadana y se de
be mejorar su funcionamiento» 

ha apuntado por parte de todos los 
mierilbros del Consejo». 

Finalmente, hizo referencia «a 
un proyecto que ha unido a todo el 
Consejo Social», la candidatura de 
Cuenca a Capital Europea de la Cul
tura. Según indicó, «hay que darle 
un poco más de profesionalidad a 
ese proyecto, hayque ir acaballo ga- . 
nador y no podemos hacer una 
apuesta que no se conciba de largo 

recorrido y que va
EMPRESARIOS. El 
presidente de 
CEOE Cepyme 
Cuenca, Abraham 
Samón destacó el 
hecho de «conti-
nuar con un pro
yecto como el del 
hospital, el poder 
aunar los esfuerzos 
de todas las admi~ 
nistraciones y de-

El debate surgió 
especialmente en 
todo lo que rodea' 

al proyecto del 
nuevo hospital de 

Cuenca 

ya de verdad con 
opciones reales de 
ganar». 

Finalmente, el 
responsable del co
lectivo empresarial 
conquense mani
festó que «ha sido 
una crítica cons
tructiva por parte 
de todos los miem-

batir un poco cuá-
les son los designios que qlleremos 
para esenuevo hospital». 

Subrayó también el desarrollo 
del proyecto del nuevo suelo indus
trial «mediante la creación de una 
empresa mixtá formada por laAd
ministración y capitál privado». En 
su opinión, «es un tema importantí
simo, así se ha debatido aquí y así se 

bros del Consejo, 
que him aportado 

opiniones para los tres proyectos». 

SINDICATOS. También estuvieron 
presentes los representantes sindi
cales Miguel Blanco por UGTy Pe
dro Lucas por CCOo. El primero 
opinó que «hemos terminado me
jor que hemos empezado, porque 
de entre los puntos del día el de los 

terrenos del hospital ha levantado 
algo de polémica yun poco de con
fusión en cuanto a las discuSiones, 
porque parecía en algunos momen
tos que estábamos ante un Pleno 
delAyuntamiento bis». 

Especial referencia hizo al punto 
de la creación de nuevo suelo indus
trial, que «ha contado un poco más 
con el empuje por nuestra parte de
bido a la importancia que para los . 
trabajadores de Cuenca puede te
ner la realización de este nuevo pro
yecto de suelo industriab>. 

. En cuanto al último tema «ha 
contado con una buena exposición 
de Pedro García Hidalgo y con una 
brillante intervención, apuntalando 
el tema de manera técnica, p~r par
te de JUailÁvilID>, dijo. La conclusión 
es que «tenemos que trabajar todos 
juntos para conseguir que la Capita
lidad Europea de la Cultura en 2016 
sea una realidad para Cuenca y que 
nos sirva sobre tOdo para que Cuen
ca se transforme cultural y econó
micamente» .. 

Por su parte, Incas coincidió con 
su homólogo de UGT sobre el hos
pital en que <dla sido donde más de
bate ha habido, pero un debate es
téril porque era hablar de la ubica
ción del nuevo hospital en un sitio o 
en otro y yo creo que el punto de 
atención eré!: la construcción del 
hospital en sí, :que es algo que Cuen
ca necesita yen eso sí han coincidi
do todas las organizaciones». 

Así, consideró que «este punto 
ha convertido el debate en algopa
recido a un Pleno municipal cuan
do esto es un órgano consultivo 
donde participan ciudadanos de la 
sociedad conquense» y añadió que 
«debemos diferenCiar lo que es un 
Pleno municipal de un Consejo So
cial». 

En cuanto al de creación de sue
lo industrial apuntó que los sindica
tos «vamos a ser leales con todas las 

, administraciones que participan a 
la hora de sacarlo adelante porque 
entendemos que para los trabaja
dores de Cuenca es el proyecto que 
más interés tiene» .. 

Por último, sobre la última ini
dativa señaló que «es un proyecto 
donde Administración y sociedad 
conquense en general tiene que ir 
de la mano; es un proyecto de em
puje donde todos tenemos que ir 
arrimando el hombro en la misma 
dirección, que es la de ganar la Ca
pitalidad Cultural Europea en 2016». 

~RAJOY-CONGRESO 

Pulido: «Hoy por 
hoy qUiero 
dedicarme a la 
ciudadanía y a la 
Alcaldía» 

A.GOMEZ/ CUENCA 
El alcalde, Francisco Javier 
Pulido,se refirió a las declara
ciones del presidente del pp, 
Mariano Rajoy; de que tenía 
previsto incluir media doce
na de alcaldes al Congreso, 
según reflejaba en su edición 
digital el periódico ABC, y ci
taba que podría contar con 
'cuatro «promesas» dentro del 
partido, que ahora mismo es
tán al frente de la Alcaldía de 
sus ciudades: Francisco Puli
do (Cuenca), Antonio Román 
(Guadalajara), Rosa Romero 
(Ciudad Real) e fñigo de la 
Serna (Santander). , 

Al respecto dijo ayer en el 
Ayuntamiento que Rajoy co
mo líder nacional y como 
máximo representante del PP 
tiene ~<toda la potestad de ela
borar y preparar sus listas 
electorales pero de momento 
no me pronuncio porque 
acabo de desembarcar en po:' 
ÜtiCID>. 

El alcalde de Cuenca aña
dió que no sabía cuál era el 
pensamiento futuro de la di
rección del PP y como «afilia
do de este partido político 
siempre estoy a lo que indi
can pero hoy por hoy, si me 
preguntán a mí, quiero dedi
carme a la ciudadanía ya la 
AlcaldíID>. . 

El PP tiene en la actuali
dad en el Congreso a cinco al
caldes: José Folgado (Tres 
Cantos, Madrid), Ángeles 
Muñoz (Marbella); José Orei
ro (Camota, La Coruña), José 
Avelino Sánchez (llanera, As
turias) y Concepción Gonzá-
lez (Moraleja, Cáceres). . 

Rajoy ya ha dicho en más 
de una ocasión que estas' 
elecciones generales son tras
cendentales no sólo para su 
partido, sino para España, y 
quiere contar con los mejo
res en primera línea de bata

,lla electoral. Por eso no cierra 
la puerta a alcaldes que tie
nen un contrastado tirón 

-electoral, algo que permiten 
los estatutos del partido, ~o
mo recordó Angel Acebes. 

No aclaró, sin embargo, si o 

incluirá en sus listas al alcal
de Madrid, Alberto Ruiz Ga
llardón, que ha,expresado re
petidas veces su deseo de ser 
candidato al Congreso de los 
Diputados. «De ese asunto 
hablaré el año que viene», di
jo ayer el presidente del pp, 
Mariano Rajoy. 
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